

Zeitschrift: Parkinson : das Magazin von Parkinson Schweiz = le magazine de Parkinson Suisse = la rivista di Parkinson Svizzera

Herausgeber: Parkinson Schweiz

Band: - (2005)

Heft: 77: Physiotherapie bei Parkinson = Physiothérapie et Parkinson = Fisioterapia del Parkinson

Artikel: A nouveau réunis pour le jubilé

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-815655>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 13.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

A nouveau réunis pour le jubilé

Chaleureuse rencontre à Olten: les bénévoles qui, pendant 20 ans, ont participé de manière décisive au développement de l'Association se sont rencontrés pour échanger leurs impressions.

Pour marquer son jubilé, Parkinson Suisse a invité toutes les personnes qui ont travaillé bénévolement au sein du comité et qui ont œuvré comme responsables des groupes Parkinson au cours de ces vingt dernières années. Ces personnes ont participé de manière décisive au développement de l'Association. Ces «anciens» ont été invités à Olten le 14 janvier pour participer à une journée d'information et d'échange. «Parkinson Suisse hier – aujourd'hui – demain»: c'est sous ce titre que le président, la vice-présidente et la secrétaire générale ont présenté trois petites conférences imagées. Lydia Schiratzki a d'abord évoqué quelques points forts de l'histoire de l'«ASmP». Exemples:

- Il y avait trois groupes Parkinson lors de la fondation en 1985.
- Création du secrétariat central à Egg en 1987.
- Introduction de la ligne téléphonique gratuite PARKINFON en 1995.
- Ouverture d'un secrétariat en Suisse romande en 1997.

Lydia Schiratzki a ensuite présenté l'équipe du secrétariat central à Egg, celle du bureau romand et de l'ufficio svizzera italiana tout en évoquant leurs activités respectives. C'est avec un grand plaisir que les invités ont accueilli le nouveau nom Parkinson Schweiz Suisse Svizzera, le nouveau design ainsi que le nouveau

Nouveau papier à lettres pour les groupes Parkinson

Pour leur correspondance, les groupes Parkinson de Parkinson Suisse peuvent utiliser la deuxième page du papier à lettres qui est munie du nouveau logo. A la place prévue pour l'en-tête du secrétariat central, les responsables des groupes peuvent mettre leur nom et leur adresse au moyen d'un tampon ou avec leur ordinateur. Tous les groupes ont ainsi le même design. Veuillez n'utiliser que ce papier et aucune autre création individuelle. Un grand merci!



De nombreux bénévoles encore actifs et d'autres qui l'étaient (gauche Sonja Addor avec Sonja Strässle) profitèrent de cette rencontre pour échanger leurs impressions.

logo. Ils ont également fait l'éloge de la nouvelle brochure publicitaire «Vivre avec la maladie de Parkinson». Un membre du comité atteint de la maladie de Parkinson a spontanément déclaré: «C'est si bien fait qu'on ne peut qu'y adhérer».

Le président Kurt Meier a présenté les activités pour l'année 2005 prévues à l'occasion du jubilé. Il a ensuite commenté les points principaux de la stratégie prévue jusqu'en 2007. Il a conclu avec un enchaînement d'idées concernant cinq thèmes qui le préoccupent tout particulièrement à l'aube du troisième millénaire:

- Que peut faire Parkinson Suisse pour améliorer la qualité de vie des patients souffrant d'une maladie chronique?
- L'Association est-elle arrivée à la limite de ses possibilités concernant son offre de prestations?
- Modification des formes de financement: les mesures prises s'avèrent-elles judicieuses?
- Près de 10 000 patients parkinsoniens ne sont pas membres: pourquoi se tiennent-ils à l'écart?
- Encourager la recherche dans le domaine de la maladie de Parkinson: un défi particulier.

Un cadre musical a été donné à la partie informative de cette réunion avec des passages du «Printemps» d'Antonio Vi-

valdi. Les bouquets de tulipes posés sur les tables étaient en parfaite harmonie avec cette ambiance. La tulipe, symbole international de la maladie de Parkinson, a apporté le message rempli d'espoir: «Le printemps ne va pas tarder à arriver». Les invités ont profité de l'apéro et du repas pour fêter leurs retrouvailles et pour des conversations personnelles. Le prof. Hans-Peter Ludin, père spirituel de l'Association, a ouvert la table ronde avec quelques souvenirs allant des premiers balbutiements à la fondation de l'Association Suisse de la maladie de Parkinson. Une rencontre réussie!

Assemblée générale du jubilé

18 juin 2005, Thoune

Parkinson Suisse fête ses vingt ans d'existence. L'assemblée générale festive du 18 juin à Thoune marquera le début du jubilé. Tous les membres sont cordialement invités à y participer. Le point culminant de cette journée sera un tour sur le lac de Thoune – avec repas de midi – à bord du «MS Thun». Veuillez vous inscrire à temps, merci!